
ASSOCIATION CANADIENNE-AMÉRICAINE 

 

BUREAU DE DIRECTION 

 

Procès-verbal de la réunion tenue le 16 janvier 2024 à 15 :00 heures 

 

1. Ouverture : À 15 :00 heures, le Président déclare la réunion ouverte. 

 

2. Sont présents :  René Gilbert, Lise Ward, Linda Landry, Monique Vaillancourt, 

Pierre Gosselin, Maurice Roy, Nicole Valois, Pierre Durand, Pauline Lacroix, Dany 

Dubuc et Louis-Albert St-Pierre. 

Virtuel : 

Absence : 

Constat du quorum :  11|11 

 

3. Acceptation de l’ordre du jour : Il est proposé par Lise Ward et secondé par Pierre 

Durand que soit accepté l’ordre du jour présenté après y avoir ajouté les items 

suivants : 

Golf et souper du président 

Annonce en anglais dans le mailing room 

Procès-verbal sur le site de l’ACA 

Élection du POA 

 

L’agenda reste ouvert 

Proposition acceptée à l’unanimité 

 

4. Procès-verbal du 19 décembre 2023 

Acceptation du procès-verbal du 19 décembre 2023 qui fut expédié par courriel 

par la secrétaire à chacun des directeurs. 

Il est proposé par Monique Vaillancourt et secondé par Pierre Durand que soit 

accepté le procès-verbal du 19 décembre 2023. 

 

Proposition acceptée à l’unanimité. 

 

 

 



DISCUSSIONS : 

 

5. Suivi du projet Stellar et assurances : 

Stellar propose 2 monuments au lieu d’un seul et présente un exemple de 

monument qui fut refusé.  

À suivre 

6. Réparation des allées de pétanque : Sable et bordures 

 

Concernant les allées le ménage a été fait.  Pour les bordures on doit vérifier quels 

matériaux doit ont utilisé ainsi que le coût de ceux-ci. 

 

À suivre 

 

7. Pamphlet descriptif ACA : 

Louis-Albert St-Pierre avait soumis un pamphlet en français et en anglais lors des 

réunions précédentes. Après discussion, le Bureau se questionne sur l’objectif de 

ce pamphlet.  Il a été discuté que l’objectif est d’informer les nouveaux 

propriétaires ainsi qu’aux locataires de toutes les activités offertes par l’Association 

et qui pourrait être remis lors de leur rencontre avec Maurice Roy.  

René Gilbert fera la révision du pamphlet qui a été proposé. 

À suivre 

 

8. Soirée dansante | karaoké : 

René Gilbert propose que l’on fasse un essai pour une soirée de Karaoké.  La date 

du 2 février 2024 a été retenue.  La soirée sera gratuite et débutera à 7 :00 et se 

terminera à 11 :00. 

René Gilbert fera la réservation de la salle pour cette date.  

La proposition est acceptée à l’unanimité. 

Régler 

 

9. Éclairage nocturne pickleball : 

Aucune nouvelle de FPL. 



 

10. Semaine des sports: 

Louis-Albert St-Pierre se propose de continuer à faire l’inventaire des boissons et 

collations pour la semaine des sports.  Louis-Albert St-Pierre informe le Bureau 

qu’il y aura l’ajout d’un nouveau jeu lors des olympiades et qu’il a préparé des 

fiches explicatives pour les meneurs de jeu.  

Il a été aussi demander de recruter les bénévoles au moins 2 semaines d’avances 

et de réviser les coûts pour les activités.  Au lieu de payer pour 3 activités et les 3 

autres sont gratuites en charger plutôt 4 dont les montants seraient répartis de la 

façon suivante :  5$ - 10$ - 15$ et 20$. 

Il a été proposé par René Gilbert et secondé par Monique Vaillancourt de fixer 

ces nouveaux tarifs pour la semaine des sports :  

5$ - 10$ - 15$ - 20$ + souper 

Proposition acceptée à l’unanimité. 

Régler 

 

11. Communication :  Possibilité de nommer un nouveau directeur à l’ACA : 

Il a été prévu qu’un maximum de 11 directeurs pouvaient être nommé au sein de 

l’ACA.  Ce maximum est atteint.  René Gilbert doit vérifier au niveau de la 

constitution la procédure à suivre advenant le cas que l’ACA veulent nommer un 

12ieme directeur. 

À suivre 

 

12. Piano : 

Le piano a été accordé. 

Régler 

 

13. Cafetière : 

Les deux cafetières ont été acheté. 

Régler 

 



 

 

 

14. Rapport des ligues : 

Palet :  Il y a 4 ligues complète.  Lors du dernier tournoi il y a eu 52 inscriptions, 44 

joueurs se sont présentés. 

Pierre Gosselin a effectué des recherches pour trouver un fournisseur pour le 

remplacement des baguettes.  Il soumet les prix au Bureau pour les baguettes ainsi 

que des pièces de rechange.  Maurice Roy lui demande de lui fournir une liste ainsi 

que les prix afin de soumettre le tout au POA. 

Pétanque :  Il y a seulement une ligue en soirée. Le prochain tournoi se tiendra le 

24 janvier 2024. 

Golf : Il y a eu 39 joueurs qui ont participé le 13 janvier dernier.  Belle 

participation.   

Quilles : Un nettoyage des allées a été fait.  Il y a une bonne participation le mardi 

soir.  Le tournoi se tiendra le 17 janvier prochain et en date de ce jour 19 joueurs 

sont inscrits. 

Autres activités : aqua forme, bridge, yoga, etc. 

Une bonne participation à tous ces activités. 

Recrutement : 

2023-2024    2022-2023 

Membres 291    294  

Nouveaux membres 70  83 

15. VARIA 

A : Golf du président et souper hot-dog.  

      La vente des billets a débuté. 

B :  Annonce affiché en anglais au mailing room 

Pierre Gosselin fait la remarque que la feuille qui avait été placé pour annoncer 

les prochaines activités en anglais a été retrouvé dans le panneau de l’ACA.  

Maurice Roy mentionne la possibilité que celle-ci aurait pu être déplacé pour 

laisser la place pour celles des candidats qui se présentent à l’élection du POA. 

Régler 



C :  Procès-verbal ACA 

Il a été proposé que les prochains procès-verbaux de l’ACA soient sur le site    

Web dès leurs approbations.  

Proposition acceptée à l’unanimité. 

D :  Élection du POA 

Maurice Roy mentionne qu’à l’élection du POA, qui se tiendra le 17 janvier 

prochain, il aurait besoin de bénévole trois personnes se sont proposées.  

E :  Souper dansant du 20 janvier 2024. 

Lise Ward informe le Bureau qu’il y aura 139 personnes qui seront présents au 

souper. 

16. Correspondance :  Aucune 

 

17. Rapport financier : 

 

Monique Vaillancourt dépose le rapport financier en date du 16 janvier 2024. 

 

Acceptation proposée par Pauline Lacroix, secondée par Maurice Roy. 

 

Proposition acceptée à l’unanimité. 

 

18. Prochaine réunion :  le 13 février 2024 à 15 :00 heures. 

 

19. À 16 :15, levée de l’assemblée, proposée par Maurice Roy et secondée par Lise 

Ward. 

 

 

_________________________________         ___________________________________ 

Linda Landry        René Gilbert 

Secrétaire                                             Président     

(ACA-16 janvier 2024 procès-verbal) 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


